

# 第83号



# すいせん

## 卒園おめでとう！

～3月6日、卒園を祝う会を行いました。今年は5名の子ども達が巣立って行きます。～

在校生からの言葉



卒園生からのサプライズ



祝う会壁面は、『ふるさとの町』をテーマに勝山学園から望める富士山、水仙、頼朝桜をイメージして作成しました。



卒園生の皆さん、卒園、本当におめでとうございます。様々な不安がありましたが、当日は5人肩を並べて祝う会を実施でき、とても良かったと感じます。卒園する5人の挨拶を聞き、送る職員の言葉も聞き、普段の支援ではなかなか見えない深い絆を感じました。

不安になったら頼っていい居場所、頼っていい大人として、勝山学園がありその職員がいることを、改めて認識できたかと思います。

祝う会実行委員 安達亜湖

感想はこちらまで！

ホームページ <https://www.jigyodan.org/katsuyama-gakuen>

メールアドレス [katsuyama@katsugaku.org](mailto:katsuyama@katsugaku.org)

# わたしたちの町

今回は、お世話になっていている鋸南幼稚園副園長、齋藤先生に記事を書いて頂きました。

鋸南幼稚園 副園長

齋藤由美子

私は、子どもの頃から春が好きだった。

2月になると山やあぜ道を歩きフキノトウを探した。採って帰ると、祖母や母が「良く見つけたね」と喜んでくれて夕食のてんぷらやふきのとう味噌を作ってくれた。近所の友だちとバケツ一杯にカエルの卵を取ったこともある。家の周りには可憐な薄紫色のタチツボスミレが咲き、ヤマブキやシヤガの花も大好きだった。だからだろうか、今も花を育てることが好きだ。家では、季節毎にいろいろな花の種を蒔き、花を育てている。苗は良く育つとご近所におすそ分けしたり、幼稚園の花壇に植えたりしている。

平成30年の9月に現在の幼稚園に移転してから、用務員さんとブロック塀に沿って花壇作りをして、毎年少しずつ花壇を広げてきた。いちごや季節の野菜、春に咲く花が現在20種類以上植えられている。植物の成長は、子どもを育てることに似ている。毎日様子を観察して、育ちを楽しみながら確認する。「元気に育ってね」

と声をかけたり、水や栄養を補給したり、弱っている時は「どうして?」と

原因を探すことも勿論ある。そして、きれいに咲いた花はたくさんの人にってもらいたい。人との出会いには一期一会というが植物についても同じように思う。

幼稚園に勤務してたくさんの子供もたちに出会うことができた。幸せなことに子どもたちの可能性を秘めた力は、小学校、中学校と育ちながら元氣な活躍を知ることができる。その度に幼い日の笑顔を思い出す。鋸南町で育った子どもたちが、どの子もみんな幸せに育ちますように、そしてきれいな花が咲くようにいつまでも応援している。



「寄付・ご寄贈  
ありがとうございました。」

- 株式会社ビー・セブン御中、株式会社チュチュア
  - ンナ御中、株式会社ガイア御中、一般財団法人絆の会御中、信州の出版社文屋御中、学校法人実践学園理事長内藤彰信様、全国シヤンメリー協同組合御中、日本鏡餅組合御中、株式会社プレナス御中、公益財団法人毎日新聞東京社会事業団御中、VFジャパン株式会社御中、東海建設株式会社御中、一般財団法人東京馬主協会御中、株式会社日本教文化御中、田原罐詰株式会社御中、アヲハタ株式会社御中
- (順位不同)

## 編集後記

早いもので、年度末の三月です。新型コロナウイルスに負けず、これかも元気に過ごしていきたいと思いません。今後ともよろしくお願いたします。

東京都勝山学園広報委員会  
編集長 山路成美

- 須藤匠 鈴木綾菜
- 相葉渚 松坂典子
- 小林まさみ
- 平野佑典

令和3年度
編集・印刷・発行 千葉県安房郡鋸南町下佐久間 1469 社会福祉法人東京都社会福祉事業団 東京都勝山学園 TEL 0470-55-0541
発行年月日 令和4年3月15日

感想はこちらまで!

ホームページ <https://www.jigyodan.org/katsuyama-gakuen>

メールアドレス [katsuyama@katsugaku.org](mailto:katsuyama@katsugaku.org)



# クリスマス会



今年のクリスマス会も昨年同様、感染予防の為、各室で行いました。  
 おやじの会の方々にも来てもらい、プレゼントを受け取った子ども達は大喜び。楽しい夜を過ごしました。

Merry Christmas



# もちつき大会



十二月二十七日、もちつき大会が行われました。前日、悪天候でお天気が心配ではありましたが、当日は晴れ！みなさんの日頃の行いが良かったからですかね。  
 今年、みんなですいたお餅は、感染症対策の為食べずに飾りの鏡餅を作りました。各寮个性的な鏡餅ができたようです。  
 子どもたちは、今年から導入したもちつき機のお餅を頂きました。きな粉、あんこ、のり、からみもちといろんな種類のお餅をお腹いっぱい食べました。  
 昔ながらの臼と杵でのもちつきは、今はほとんど行なう機会が減っています。伝統行事として、子ども達の貴重な体験の為、来年ももちつきを行えたらと思います。

職員 横川裕子

感想はこちらまで！

ホームページ <https://www.jigyodan.org/katsuyama-gakuen>

メールアドレス [katsuyama@katsugaku.org](mailto:katsuyama@katsugaku.org)

# 秋のお楽しみ会

秋のお楽しみ会では、みんなで海のゴミ拾いをして、B&Gフールで行きました。  
フールでは、ボールフールやウォーターバールン等様々な道具を使い、みんなで楽しく遊びました。



楽しいことをやりました。  
例えばボールが楽しかった。  
あと海や川に行ったときにおぼれたりしたらやることを教えてくれたからよかった。  
小4 Y・T

全員揃わなかったけど  
(笑) いい経験をする事が出来て楽しかったです。

K・M

コロナ禍の卒園旅行だからど  
ーせという気持ちで行ったが、思いのほか楽しかった。

O・R

都内に出かけたかったけど、  
まあ楽しかった。ありがとう  
ございました。

K・E

メシがうまかった！！

H・H

# 卒園旅行

晴天の中、卒園旅行に行ってきました。  
館山市でいちご狩り、お昼はオーパ・ウ  
イラージユでテーブルマナーを学びまし  
た。どこも貸し切りにしてもらい、良い  
経験ができました。

ご成人  
おめでとう  
ございます



# 小学校マラソン大会

小1 M・Sさんへの質問

Q マラソン大会は楽しかった  
ですか  
A 楽しかった。またやりたい。  
Q 何位になりましたか  
A 今年9位だった。次は1位  
をとりたいです。

感想はこちらまで！

ホームページ <https://www.jigyodan.org/katsuyama-gakuen>

メールアドレス

[katsuyama@katsugaku.org](mailto:katsuyama@katsugaku.org)